

Detenida por quemar la moto de su exnovio por no volver con ella y acaba afectando a varios vehículos y a un inmueble en La Torreta

28/05/2025



El fuego provocó grandes daños | Imagen cedida.

La Policía Nacional detuvo en Elda a una mujer de 25 años, como presunta autora de un delito de daños mediante incendio. El fuego, que habría provocado hace unas semanas, afectó a un ciclomotor, dos turismos y a la fachada de un inmueble, generando importantes daños materiales. La mujer, que contaba con antecedentes, fue puesta a disposición judicial tras ser localizada y detenida en la misma localidad.

Durante la madrugada del 23 al 24 de marzo se

produjeron los hechos, a la llegada de los los agentes, estos comprobaron que un ciclomotor, dos turismos estacionados y parte de la fachada de un inmueble estaban siendo alcanzados por las llamas. Ante el peligro existente, se activó el protocolo de emergencia, acordonándose la zona y desalojando la calle hasta la llegada del servicio de bomberos, quienes sofocaron el incendio y evitaron mayores daños personales.

Las primeras pesquisas apuntaron a que el incendio se

había iniciado en el ciclomotor, propagándose posteriormente a los vehículos próximos y al edificio contiguo.



El fuego comenzó en la moto | Imagen cedida.

La Brigada Local de Policía Judicial de la Comisaría de Elda-Petrer asumió la investigación del suceso. Gracias a las gestiones realizadas, los agentes consiguieron identificar a la presunta autora de los hechos: una mujer de 25 años que ya contaba con antecedentes por diferentes incidentes anteriores. Según las investigaciones, la motivación del incendio habría sido de carácter personal, ya que el propietario del ciclomotor había mantenido una relación sentimental previa con la presunta autora. Tras negarse este a continuar la relación por ciertos comportamientos negativos de la mujer, ella

habría decidido quemar su vehículo como represalia. La mujer fue localizada en Elda y detenida inmediatamente.

Los daños materiales fueron considerables. Los dos turismos quedaron completamente inservibles y los desperfectos en la fachada del inmueble fueron valorados en más de 4.500 euros.

La detenida fue puesta a disposición del Juzgado de Instrucción de Guardia de Elda, siendo investigada por un delito de daños provocados por incendio.



Uno de los vehículos calcinados | Imagen cedida.